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ATA DE REUNIÃO DO INSTITUTO LIONS 

III REUNIÃO DO CONS. DELIBERATIVO 

SÃO JOAQUIM – 11/03/2017 

 

Aos onze dias do mês de março de dois mil e dezessete (11/03/2017), as dez horas e 

dez minutos (10:10hs), suspensos os trabalhos da III RGD, o Mestre de Cerimônia 

passou a palavra ao CL  Ademir Corrêa Martins, Presidente do Instituto Lions, para 

dar inicio as deliberações do Instituto. O CL Ademir, saudou a todos e declarou a 

ABERTURA da 3ª REUNIÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO do Instituto 

Lions, AL 2016/2017. Procedida a abertura o CL Ademir passou a palavra ao CL 

Lino, Secretário, para os INFORMES DA SECRETARIA, solicitando a leitura da 

Ata da II Reunião do Conselho Deliberativo, AL 2016/2017, ocorrida em Siderópolis. 

O CL Lino, tendo enviado a ATA a todos os Membros do Conselho Deliberativo, ao 

Gabinete da Governadoria e a quase totalidade dos Associados do Distrito, solicitou a 

dispensa da leitura da mesma, que colocado em votação, foi aprovado. Em seguida o 

CL Ademir, Presidente, colocou em discussão a Ata, não havendo manifestação, 

colocou em votação, sendo a Ata da II Reunião do Conselho Deliberativo, aprovada. 

Agradecendo ao CL Lino o CL Ademir prosseguiu convidando o CL Walter Zelindro 

da Silva Filho, Tesoureiro, para os INFORMES DA TESOURARIA, solicitando ao 

mesmo que apresentasse o Balancete do Instituto relativo ao 2º Trimestre do AL 

2016/2017, o Balanço relativo ao 1º. Semestre do AL e as Contas do Ano Fiscal de 

01/01/2016 a 31/12/2017. O CL Walter Zelindro informando que os documentos 

citados haviam sido enviados aos membros de Conselho Fiscal, e que estavam a 

disposição para consulta, solicitou a dispensa da leitura da documentação. O CL 

Ademir colocou em votação a proposta do CL Tesoureiro, sendo a dispensa da leitura 

da referida documentação aprovada. Ato contínuo o CL Ademir convidou o CL 

Cesário Rogério, Presidente do Conselho Fiscal do Instituto Lions, para que 

procedesse com as informações que achasse necessário e a leitura dos Pareceres do 

Conselho Fiscal, relativo aos documentos em questão. O CL Cesario, após alguns 

esclarecimentos e algumas considerações, fez a leitura do Parecer do 2°. Trimestre do 

AL 2016/2017, com o seguinte teor: “Os Membros do Conselho Fiscal do Instituto 

Lions do Distrito LD-9, na plenitude de suas atribuições, e após examinarem os 

Balancetes de Contabilidade e a documentação respectiva, relativos ao Segundo 

Trimestre do Ano Leonistico 2016/2017 correspondente ao Quarto Trimestre do Ano 

Fiscal de 2016, integrado pelos meses de outubro, novembro e dezembro de 2016, e 

após constatarem corretos os lançamentos contábeis efetuados em confronto com os 

saldos bancários apresentados, recomendam à Assembleia da IIIª. RGD – Reunião 

do Gabinete Distrital de 11/03/2017 em São Joaquim/SC, a sua aprovação” que 

colocado em discussão e não havendo manifestação, foi colocado em votação, sendo 

aprovado. Prosseguindo, o CL Cesario fez a leitura do Parecer do  Balanço do 1º. 

Semestre do AL 2016/2017 com os termos: “Considerando já aprovados os 

Balancetes referentes ao Primeiro Trimestre AL 2016/2017, integrado pelos meses 

de julho, agosto e setembro de 2016, na II RGD - Reunião do Gabinete Distrital de 

19/11/2016 em Siderópolis; Considerando já aprovados os Balancetes referentes ao 

Segundo Trimestre AL 2016/2017, integrado pelos meses de outubro, novembro e 
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dezembro de 2016, na III RGD – Reunião do Gabinete Distrital realizada em São 

Joaquim/SC no dia 11/03/2017, os Membros do Conselho Fiscal do Instituto Lions 

do Distrito LD-9, da Associação Internacional de Lions Clubes, na plenitude de suas 

atribuições, recomendam à assembléia da III RGD – Reunião do Gabinete Distrital, 

do AL 2016/2017, a aprovação das contas do Primeiro Semestre ao Ano Leonístico 

2016/2017”, sendo o mesmo colocado em discussão e não havendo manifestação, foi 

colocado em votação e aprovado. Após o CL Cesario concluindo fez a leitura do 

Parecer das Contas do Ano Fiscal de 2016 com os seguintes dizeres: “Considerando 

já aprovados na I RGD – Reunião do Gabinete Distrital do AL 2016/2017, realizada 

em Turvo/SC, no dia 23/07/2016, os Balancetes referentes ao Segundo Semestre do 

AL 2015/2016, e Primeiro Semestre do Ano Fiscal de 2016 integrado pelos meses de 

janeiro a junho de 2016, e considerando já aprovados na III RGD – Reunião do 

Gabinete Distrital do AL 2016/2017, realizada em São Joaquim/SC, no dia 

11/03/2017, os Balancetes referentes ao I Semestre do AL 2016/2017, e Segundo 

Semestre do Ano Fiscal de 2016, integrado pelos meses de julho a dezembro de 

2016, os Membros do Conselho Fiscal do Instituto Lions do Distrito LD-9, da 

Associação Internacional de Lions Clubes, na plenitude de suas atribuições 

recomendam à Assembléia da III RGD – Reunião do Gabinete Distrital do AL 

2016/2017, a aprovação das Contas do Ano Fiscal de 2016.” O CL Ademir colocou o 

parecer em discussão, não havendo manifestação, colocou em votação, sendo o parecer 

aprovado, e ficando assim, aprovadas as Contas do Ano Fiscal de 2016. Concluído a 

parte referente a Tesouraria, o CL Ademir agradeceu o CL Walter, Tesoureiro do 

Instituto, o CL Cesario, Presidente do Conselho Fiscal e deu continuidade convidando 

novamente o CL Walter Zelindro, para os INFORMES DA MÚTUA LEONISTICA. 

O CL Walter, 1º. Diretor da Mútua esclareceu alguns pagamentos em andamento e 

principalmente a necessidade de ampliação do número de mutualista para que haja 

razão de continuidade, uma vez que o objetivo quando criada, era de se atingir no 

mínimo quinhentos (500) mutualista e desde que foi criada em dois mil e nove (2009) 

o número de mutualista gira em torno de cinquenta por cento (50%) do objetivo. 

Tendo o CL Walter concluído seus informes o CL Ademir, Presidente, fez os 

INFORMES DO HOSPITAL DE OLHOS, falando sobre os três (3) convênios em 

andamento, sendo um com a FIESC de cinquenta mil reais (R$ 50.000,00) e outros 

dois (2) com a Secretaria de Estado da Saúde, através da Dep. Estadual Dirce 

Heiderscheidt de cinquenta mil reais (R$ 50.000,00) e do Dep. Federal Espiridião 

Amim de cento e cinquenta mil reais (R$ 150.000,00), ambos em tratativas. 

Continuando o CL Ademir atualizou a atual fase da obra do Hospital e as fases à 

contratar, caso os convênios sejam firmados e após, abriu espaço para as doações, 

tendo o LC de Urussanga doado três mil reais (R$ 3.000,00) e o LC de Florianópolis 

Bela Figueira, feito uma doação de quatro mil e quinhentos reais (R$ 4.500,00). 

Concluído as doações o CL Ademir, agradeceu a todos os Clubes pelas doações, 

dizendo ser este um dos motivadores para a Diretoria do Instituto. O CL Ademir 

também manifestou a vontade do Instituto de voltar a fazer a “Ação entre Amigos”, 

com um prêmio de dez mil reais (R$ 10.000,00). Agradecendo aos membros da 

Diretoria e Conselho Fiscal que colaboraram para os trabalhos da III Reunião do 

Conselho Deliberativo AL 2016/2017 e nada mais havendo, o CL Ademir declarou o 

ENCERRAMENTO da mesma, e Eu, CL Simão Paiva Lino, Secretário, lavrei a 

presente ATA, que assino juntamente com o CL Ademir Corrêa Martins, Presidente.  

 

São Joaquim, SC, 11 de março de 2017. 

CL Simão Paiva Lino 

SECRETÁRIO 
 

CL Ademir Corrêa Martins 

PRESIDENTE 
 


